



# 裏小だより

発行日・発行者  
令和4年9月21日  
校長 佐藤睦弘  
第5号

## ◆◆2学期の子ども達の様子◆◆

2学期が始まり約一ヶ月、子ども達の日々の学習の様子を画像（ダイジェスト）でお知らせいたします。裏磐梯小学校のホームページをご覧ください。さらに詳細にお伝えしております。そちらもご覧ください。



1年生4名、2年生3名の合計7名の学習の様子です。体育や図工、生活科は同じ教室で楽しく学習しています。



3年生は1名、4年生は2名と少ない人数ですが、3名とは思えない元気の良さです。



5年生7名、6年生2名の9名で、地域の方にもご指導いただきながら、充実した学習を行っています。

ホームページでもあまり触れる機会の多くない清掃の様子です。子ども達は清掃もとても一生懸命に行っております。



## ◆◆第1回耶麻地区小学校陸上競技大会◆◆

令和4年9月13日(火)第1回耶麻地区小学校陸上競技大会が開催されました。本来であれば、昨年度が第1回の大会となるはずでしたが、新型コロナウイルス感染症のため中止となり、今年度が第1回大会となりました。6年生の大会ですので、裏磐梯小学校からは2名の6年生が参加しました。走り幅跳び、走り高跳びにそれぞれが参加し、**2人とも自己ベスト**を記録することができました。限られた時間の中で練習し、400名を超える選手の中で自己ベストを出せたことは、本当に素晴らしいことです。さらに、走り高跳びに参加した女子児童は、記録120cmで優勝という結果を出してくれました。子ども達の頑張りに、ただただ頭が下がります。これからも子ども達の活躍を報告していきたいと思ひます。

(結果を報告する6年生の2人→→)

